

IM Mag. Harald Grötz besucht den Schachverein Korneuburg

Der Sieger des KOBURG OPEN wird traditionell mit seinem Namen am Sockel des Wanderpokales "verewigt". Meist erhält dann der aktuelle Sieger des KO'BURG OPEN einige Zeit nach dem Turnier den Wanderpokal mit seinem eingravierten Namen. Im vergangenen Herbst hat sich keine passende Gelegenheit für die Übergabe an den Vorjahrsieger IM Mag. Harald Grötz ergeben.

Das wurde jetzt nachgeholt. Am 21. Jänner 2014 überreichte unser Obmann Kurt Broneder den Wanderpokal an Mag. Grötz beim Vereinsabend. Für den Korneuburger Schachnachwuchs war dieser Besuch ein ganz besonderes Erlebnis, denn Mag. Grötz gestaltete gemeinsam mit dem Korneuburger Jugendschachbetreuer Johann Haider eine Trainingsstunde.

Auch Radio Korneuburg war dabei und interviewte Mag. Grötz. Ein Gruppenfoto durfte selbstverständlich auch nicht fehlen.



Bericht über Jugendarbeit

Der jeden Dienstag stattfindende Jugendtreff wird derzeit von ca. 4 Jugendlichen besucht. Am 23. Nov. 2013 gab es in Wolkersdorf den ersten Spieltag der Weinviertler Schülerliga, für Korneuburg waren dabei 3 Jugendliche am Start (Hicl Alexander, Bastürk Ilhan und Puhar Ivan). Als Jugendbetreuer hoffe ich, dass am zweiten Spieltag (25. 1. 2014 in Kleinengersdorf) alle mit dem gleichen großen Einsatz dabei sein werden wie am ersten Spieltag!

Johann Haider
Jugendbetreuer